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令和３年第４回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 3年 3月 29日（月）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純  

説明の為出席した者      岩崎正一郎 山﨑有紀子 伊藤和彦 池田豊具 杉村和祐 宮脇一善 

          尾崎寿彦 岸田和久 岩本綾子 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）令和３年度転入教職員について 

（２）湯梨浜町生活相談員の任命について 

（３）湯梨浜町立浜児童館長の任命について 

（４）令和３年度会計年度任用職員（町雇用）の任用について 

（５）部活動指導員の配置について 

（６）その他 

 

日程第３ 議案第２３号 専決処分の承認を求めることについて 

【工事請負契約の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工事（建

築））】 

 

日程第４ 議案第２４号 専決処分の承認を求めることについて 

【工事請負契約の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工事（電

気設備））】 

 

日程第５ 議案第２５号 専決処分の承認を求めることについて 

【工事請負契約の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工事（機

械設備））】 

 

日程第６ 議案第２６号 湯梨浜町立学校におけるタブレット型端末使用規程の制定につ

いて 

 

日程第７ 議案第２７号 湯梨浜町立学校給食センター職員の勤務時間等の特例に関する

規程の一部を改正する訓令について 

 

日程第８ 議案第２８号 湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費交付要綱の一

部を改正する訓令について 
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日程第９ 議案第２９号 湯梨浜町人権教育推進員の任命について 

 

日程第１０ 議案第３０号 湯梨浜町地域活性化推進員の任命について 

 

日程第１１ 議案第３１号 湯梨浜町各地域公民館運営委員会委員の委嘱について 

 

日程第１２ 議案第３２号 湯梨浜町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

日程第１３ 議案第３３号 教育委員会事務局職員の異動について 

 

日程第１４ 議案第３４号 工事請負契約の締結について（旧北溟中学校校舎等解体工事） 

 

日程第１５ 協議事項 

（１）湯梨浜町民生委員推薦会の選任ついて 

（２）区域外(校区外)就学について 

（３）その他 

 

日程第１６ 報告連絡事項 

（１）令和３年度小中学校の学級編制と特別支援学級児童生徒数について 

（２）令和２年度就学指導の審査結果について 

（３）令和２年度中学校卒業生の進路状況について 

（４）令和３年度の主な大会等について 

（５）泊分館建設事業について 

（６）公民館事業について 

（７）図書館事業について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）その他 

 

      次回教育委員会   ４月  日（  ）  時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 
藏本委員 

 
 

教総課長 
 

 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）令和 3年度転入教職員につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 3年度転入教職員について説明) 
何か質問はありますか｡ 

 教育業務アシスタントですが、湯梨浜中学校と羽合小学校が
大規模校ということで配置されていると思いますが、その他の
学校への配置は考えておられませんか。 
 これは県が町に対して配置枠を決められておりまして、一昨
年は羽合小に配置していましたが、2年連続同じ学校への配置は

できないとの規定があるため、東郷小に配置したこともありま
した。本年度は新型コロナウイルス対策で、県の方が中部に予
算をつけていただいたこともあり配置枠を増やしてもらいまし
たが、令和 3年度は減となりました。ただ、まだまだ新型コロ
ナウイルスも長引くと思いますので、また県の方で考えていた
だける可能性もあるのかなと思っています。 
 その他何かございますか。 
（なし） 
 それでは、（2）湯梨浜町生活相談員の任命についてお願いし
ます。 
(資料にもとづき、湯梨浜町生活相談員の任命について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（3）湯梨浜町立浜児童館長の任命についてお願い

します。 
(資料にもとづき、湯梨浜町立浜児童館長の任命について説

明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 それでは、（4）令和 3年度会計年度任用職員（町雇用）の任
用についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 3年度会計年度任用職員（町雇用）の任

用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）部活動指導員の配置についてお願いします。 

(資料にもとづき、部活動指導員の配置について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（6）その他で何かありますか。 

 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 23号 専決処分の承認を求める
こと【工事請負契約の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工
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発言者 内   容 

 
中央公民館長 

 
 

教育長 
 
 
 
 

中央公民館長 
 
 

教育長 
 
 
 
 

中央公民館長 
 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
市橋委員 

 
 

教総課長 

 
 
 
 
 
 

市橋委員 
 
 

教総課長 
 

事（建築））】についてお願いします。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めること【工事請負契約
の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工事（建築））】につい
て説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 24号 専決処分の承認を求める

こと【工事請負契約の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工
事（電気設備））】についてお願いします。 

(資料にもとづき、専決処分の承認を求めること【工事請負契約
の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工事（電気設備））】に
ついて説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 25号 専決処分の承認を求める

こと【工事請負契約の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工
事（機械設備））】についてお願いします。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めること【工事請負契約
の締結（湯梨浜町中央公民館泊分館改築工事（機械設備））】に
ついて説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、日程第 6 議案第 26号 湯梨浜町立学校における

タブレット型端末使用規程の制定についてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町立学校におけるタブレット型端末
使用規程の制定について説明) 

何か質問はありますか｡ 
第 5条第 5項に校外に持ち出す場合のことが書いてあります

が、例えば不登校などで学校に来られない子に対しても、校長
先生が認めればよいとのことですね。 
それについては、第 8条の「使用の特例」で規定しています。

この使用規程では、基本的には学校管理下での使用について決
めておりまして、臨時休業等によって学校管理下外で使用する
必要がある場合は、特例として認めるとしています。不登校な
ど学校に来られない場合は、臨時休業等の「等」に含まれてい
ますが、まだ学校管理下外の使用については詳細を決めかねて
おりまして、もう少しお時間をいただきたいと思います。 
分かりました。それと第 11条に書いてある「湯梨浜町の公有

財産等の器物破損の弁償等に関する要綱」とは、どのような内
容ですか。 
まず故意に器物を破損した場合をはじめ、じゃれていて学校

のガラスを壊したといった場合なども全額弁償していただきま
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発言者 内   容 

 
 
 
 

市橋委員 
教総課長 
教育長 

 
 

 
 

学校給食セン
ター所長 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 
 

教育長 
中央公民館長 

 

す。次に不注意による場合は損害賠償金の半額を、不可抗力は
全額公費負担とし損害賠償金を請求しないといったように、大
きく 3つに分け、その都度発生した事例によって、町長の決裁
を得るようにしています。 
そのことは学校も了解されているということですね。 
はい。説明させていただいております。 
その他何かございますか。 

（なし） 
 それでは、日程第 7 議案第 27号 湯梨浜町立学校給食セン

ター職員の勤務時間等の特例に関する規程の一部を改正する訓
令についてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町立学校給食センター職員の勤務時
間等の特例に関する規程の一部を改正する訓令について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 8 議案第 28号 湯梨浜町要保護及び準要

保護児童生徒就学援助費交付要綱の一部を改正する訓令につい
てお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就学
援助費交付要綱の一部を改正する訓令について説明） 

今後タブレットをどのように使っていくかは、校長会などを
通して説明しているところですが、まずは授業でしっかりと使
うことを最優先にやっていこうと考えています。その中で、家
庭学習でこんなことをやらせたい、力をつけさせていきたいと
いったことを検討しながら、今後、家庭にタブレットを持ち帰
らせるようになったとき、セキュリティ面も含めて、どのよう

に対応していくかについても考えていきたいと思います。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、日程第 9 議案第 29号 湯梨浜町人権教育推進員
の任命についてお願いします。 

（資料にもとづき、湯梨浜町人権教育推進員の任命について説
明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 10 議案第 30号 湯梨浜町地域活性化推進

員の任命についてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町地域活性化推進員の任命について
説明） 
花見地区がまだのようですが、見通しはどうでしょうか。 
区長さんにお願いしているところですが、まだ見つかってい

ません。今後、公募をして探すことも検討しています。 
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発言者 内   容 

藏本委員 
 
 

中央公民館長 
 
 
 
 

藏本委員 

 
中央公民館長 
藏本委員 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 
 

教育長 
 

 
 

生人課長 
 

教育長 
 

 
 

教総課長 
教育長 

 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 
青木委員 

以前も申しましたが、3か月に 1回でも地域に出かけて行くと
いったような取組ができないか、公民館運営審議会などで議題
として挙げていただきたいと思います。 
先日、宇野の推進員さんと、地区の現状や公民館としてどう

いったことができるのかなどについてお話をさせていただきま
して、地区に出向いていく方向にシフトしていかなければなら
ないのかなと思いました。今後、内部で協議しながら、何とか
地区が賑やかになるような方向で進めていきたいと思います。 
私が言っているのは、宇野のことだけではありません。町全

体の話をしております。 
承知しております。 
何とかお願いします。 
その他何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、日程第 11 議案第 31号 湯梨浜町各地域公民館運
営委員会委員の委嘱についてお願いします 
（資料にもとづき、湯梨浜町各地域公民館運営委員会委員の委
嘱について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 それでは、日程第 12 議案第 32号 湯梨浜町スポーツ推進委
員の委嘱についてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町スポーツ推進委員の委嘱について
説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 それでは、日程第 13 議案第 33号 教育委員会事務局職員の
異動についてお願いします。 
（資料にもとづき、教育委員会事務局職員の異動について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 それでは、日程第 14 議案第 34号 工事請負契約の締結（旧
北溟中学校校舎等解体工事）についてお願いします。 
（資料にもとづき、工事請負契約の締結（旧北溟中学校校舎等
解体工事）について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、日程第 15 協議事項に入ります。（1）湯梨浜町民
生委員推薦会の選任ついてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町民生委員推薦会の選任ついて説明） 
 どなたかお願いできないでしょうか。 
 教育委員の任期までとなると思いますが、私でよければ対応
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発言者 内   容 

 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 

 
教総課長 

 
教育長 
藏本委員 
教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 

 
教育長 
市橋委員 

 
教総課長 

 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

生人参事 
教育長 

 
 

中央公民館長 
 
 

いたします。 
 皆さん、いかがでしょうか。 
（異議なし） 
 それでは、よろしくお願いいたします。 
 次の（2）区域外(校区外)就学については、後で説明します。 
 （3）その他で何かありますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 16 報告連絡事項に入ります。（1）令和 3年
度小中学校の学級編制と特別支援学級児童生徒数ついてお願い

します。 
（資料にもとづき、令和 3年度小中学校の学級編制と特別支援
学級児童生徒数について説明） 
何か質問はありますか｡ 

 泊小の特定地域選択制を利用されている児童は何名ですか。 
 来年度は 12名です。 
 その他何か質問はありますか。 
（なし） 
続いて、（2）令和 2年度就学指導の審査結果についてお願い

します。 
（資料にもとづき、令和 2年度就学指導の審査結果について説

明） 
何か質問はありますか｡ 

 4月から入級される学級は、この審査結果のとおりで変わらな
いですよね。 
 はい。 
 その他何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、（3）令和 2年度中学校卒業生の進路状況について
お願いします。 
（資料にもとづき、令和 2年度中学校卒業生の進路状況につい
て説明） 

何か質問はありますか。 
（なし） 
 それでは、（4）令和 3年度の主な大会等についてお願いしま
す。 
（資料にもとづき、令和 3年度の主な大会等について説明） 
何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、（5）泊分館建設事業についてお願いします。 
 先ほど議案で報告させていただきましたように、受注業者が
決定いたしましたので、これから本格的に工事に入っていくこ
とになります。今後も随時状況をご報告いたします。 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

 
 

生人課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

藏本委員 
教育長 

何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、（6）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（7）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 次の（8）問題行動・不登校については、後で説明をお願いし
ます。 
（9）その他で何かありますか。 

以前、藏本委員からご提案のありましたことについて、ご報
告させていただきます。コロナ禍でいろんな活動ができなくな
った方に、何か励ますようなことができないかということにつ
いてですが、なかなかそれぞれの発表の場をということはでき
なかったのですが、2月 21日に伝統芸能まつりを実施しました。
泊貝がら節や浪人踊りなど民俗芸能の皆さんに集まっていただ
きまして、収録を行い、それを TCCで放映することにしていま
す。また、教育総務課の事業と一緒になって、中学 1年生が町
内の伝統芸能を学ぶという事業をスタートすることができまし
たので、今後も繋げていきたいと思います。公民館事業では、
カラオケは難しかったのですが、年明けにダンスパフォーマン

スを無観客で実施することができました。それと、スポーツは
町の体育協会などからの表彰があるのに、文化・芸術関係には
そういったものがないので検討をということについてですが、
内部で協議した結果、表彰の基準が難しいということもあり、
できておりません。対象となる事例の掘り起こしも難しいのも
ありますが、日本海新聞のふるさと大賞や他の団体から表彰さ

れている方など、別に表彰されている方について町からも表彰
するということがあってもいいのかもしれませんが、本年度は
実施できておりません。今後の検討ということで考えています。 
ありがとうございました。 
その他よろしいですか。 

（なし） 
  
(次回、定例会を 4 月 26 日(月) 午後 1 時 30 分に開催すること
を決定｡引き続き委員のみで、日程第 15 協議事項 （2）区域外
（校区外）就学について審議し承認、日程第 16 報告連絡事項（8）
問題行動・不登校について説明があった｡) 
午後 4時 45分終了 

 

 


